

“Sin estridencia, ni confrontación”: Monreal lima asperezas con Adán Augusto



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, limó las asperezas con su par del senado Adán Augusto López, ello por la confrontación entre ambos legisladores por irregularidades económicas en la gestión del zacatecano en la cámara alta.

“La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos con Rosa Icela Rodríguez (secretaria de Gobernación)”, expresó el diputado.

A través de redes sociales, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, compartió una fotografía, donde se le mira a un lado de la

secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y al otro lado de la funcionaria está el senador Adán Augusto López.

“(Nos reunimos Adán Augusto y yo) para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos”, expresó Monreal.

Por su parte, el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, acudió a Palacio Nacional, ello acompañado del presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y el senador Ignacio Mier.

Tras la reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum, los senadores dejaron Palacio Nacional, sin dar declaraciones a la prensa.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/16/sin-estridencia-ni-confrontacion-monreal-lima-asperezas-con-adan-augusto/>